

## Institut an der HSG wächst weiter

Eingehüllt von Baugerüsten zeigt sich der neue Forschungshau der Ruhr-Universität für molekulare Protein-Diagnostik (ProDi) auf dem Gelände des Gesundheitscampus. Künftig sollen dort auf vier Etagen mit insgesamt 4300 Quadratmetern rund 150 Mitarbeiter beherbergt werden. Das sind insbesondere die Grundlagenforscher und Kliniker des Forschungsverbundes PURE (Protein Research Unit Ruhr within Europe), die dann unter einem Dach zusammenkommen Bislang sie noch über mehrere Standorte in und um Bochum verteilt. Die Forscher entwickeln Methoden zur Frühdiagnose von Krebs und Krankheiten wie Alzheimer. 51 Millionen Euro stecken Bund und Land in den Bau, FOTO: H. BLOSSEY